

Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG  
Kruppstraße 105  
60388 Frankfurt am Main

Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG Kruppstraße 105 60388 Frankfurt a.M.

Tel.: +49 (0) 69 904 7552 – 0  
Fax: +49 (0) 69 904 7552 – 16

## EG-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Name des Herstellers oder ggf. des in der Gemeinschaft Bevollmächtigten: **Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG, Kruppstr. 105, 60388 Frankfurt a.M., Deutschland / Germany, Tel.: 069 / 90 47 552 – 0**

@: info@technaxx.de  
@: verkauf@technaxx.de  
Shop: www.technaxx-europe.de

Gegenstände der Erklärung:

### (1) Technaxx® Tablet Car Charger Set TE07

Universale Kopfstützenhalterung für Tablet PCs mit Doppel-USB-Ladegerät TE07  
Universal headrest mount for tablet PCs with dual USB charger TE07

### (2) Technaxx® Magnet Multi Charger Kit TE09

Magnetische Autohalterung für Smartphones und 7"-8" Tablet PCs mit Doppel-USB-Ladegerät TE09  
Technaxx® Magnetic car holder for Smartphones and 7"-8" tablet PCs with dual USB charger TE09

### (3) Technaxx® Smartphone Multi Car Charger Kit TE08



Universale Smartphone Autohalterung und 4-fach-USB-Ladegerät für mobile Geräte TE08  
Technaxx® Universal Smartphone car holder and 4-port USB charger for mobile devices TE08

- O.g. Produkte entsprechen den wesentlichen Schutzanforderungen, die in der Richtlinie des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit **EMC 2004/108/EG** und Niedrig-Volt-Direktive **2006/95/EC** festgelegt sind.
- Based upon a review of the Technical Construction File, the apparatus is in compliance with the requirements of the EMC Directive **2004/108/EC** and Low-Voltage-Directive **2006/95/EC**.
- O.g. Produkte entsprechen nach fundierten Angaben des Herstellers den oben genannten RoHS – Teststandards unter **Einhaltung der Richtlinie RoHS 2011/65/EU**.
- The EUT described above has been Consolidated by the manufacturer and found in compliance with the council **RoHS Directive 2011/65/EC**.

EN 55022 : 2010 (Radiated Emissions Test) Test Report STR13098286E  
EN 55024 : 2010 (Radio Disturbance Characteristics) Test Rep. STR13098286E  
EN 50498 : 2010 (Electromagnetic compatibility-EMC) Test Report STR15068214E

Technaxx Deutschland  
GmbH & Co. KG  
Kruppstr. 105  
60388 Frankfurt a.M.  
Fon +49(0)69/90 47 55 2-0 · Fax -16

Frankfurt, 01.11.2015  
(Ort und Datum der Ausstellung)

(Unterschrift und Stempel des Herstellers)   
Pascal Pekcan (GF Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG)  www.technaxx.de

Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG  
Steuernummer: 133 740 1969  
Ust.-IdNr.: DE 226513614

Bankverbindung:  
Deutsche Bank Frankfurt/Main  
Konto-Nr.: 288668700  
Bankleitzahl: 500 700 24

SWIFT-BIC No.: DEUTDEDBFRA  
IBAN (Euro): DE42500700240288668700